

6月の「お誕生日会」を実施！～お誕生日を迎えたお友だちは、しっかりとインタビューに答えることができました！～ 6/27(木)



6月27(木)に、6月生まれの「お誕生会」を実施しました。園児が全員遊戯室に入り、並んで腰を下ろします。いつものように担当のまどか先生がいつものように担当の「まどか先生」にクラス名を呼ばれると、園児たち全員が手を挙げ、元気な声で「ハイ」と返事をします。次に、まどか先生6月生まれのお友だちの名前を年中さんから呼びました。「ハイ」と返事をし、嬉しそうに前に出てきて椅子に着席しました。今度は、誕生日を迎えたお友だち一人ひとりに、先生がインタビューをしました。「名前は?」「いくつになったの?」から始まり、年中さんには「お誕生日のプレゼントは何をもらいましたか?」が質問されました。ちょっと恥ずかしかったようですが、「ジョブレーバーのおもちゃ」と答えられました。



次は、年少さんです。「好きな食べ物は何?」という質問に、「りんご」や「ワカメご飯」としっかりと答えてくれました。年少さんなのに堂々と発表できてスゴイと感じました。最後は、年長さんです。「七夕の願い事には何と書いたの?」という質問が、「プリキュアになりたい」「レゴがほしい」と、それぞれが書いた願い事をしっかりと言うことができました。さすが年長さんです!

インタビューが終わり、誕生日を迎えたお友だちが自分の席に戻ると、担当のまどか先生が、「座ってばかりだから少し体を動かしましょう」と言って全員で背伸びをしました。次は「手遊びをするよ」と言い、「始まるよ」の手遊びを始めました。子ども達に人気の手遊びです。「はじまるよ はじまるよ はじまるよ 1と1で忍者だよ にんっ!」と言って、忍術をかけるポーズをとります。「2と2でカニさんだよ チョキン!」というように5まで行います。最後の5で「手はお膝」となり、先生のお話を聞く姿勢をとります。



次は、まどか先生の「お楽しみ会」で、パネルアター「コロコロたまご」です。先生が「コロコロたまごは おりこうさん コロコロしてた〜ら たまごがパカッとわれ」と歌いながら、糸巻きのように両手をグーにしてグルグル回します。すると、パネルに書いてある色のついてるたまごが「パカッ」と割れ、その色と関係のある「ひよこ」「カタツムリ」「ヘビ」「カエル」「お魚さん」が出てきます。たまごの色と先生のヒントで何が出てくるかを当てるシアター。園児たちは、色とヒントで「〇〇だ!」とすぐに答えていました。さすが高ノ台幼稚園の園児たちです。

最後に、まどか先生から「この後アイスクャンディーが配られます」という嬉しいお知らせがありました。「やったー!」と喜ぶ子ども達。梅雨の時期とは思えないほど暑い日が続く毎日。アイスクャンディーは子どもたちにとって心待ちにしていた「おやつ」のようです。お部屋で配られたアイスを実に美味しそうに食べていました。

毎月のお誕生日会、子ども達は楽しみのようです!

